



Gobierno anuncia ingreso de dos proyectos de ley para incentivar el crecimiento fomento al emprendimiento e Hidrógeno Verde

Proyecto de emprendimiento también considera beneficios a la clase media, mientras que el de Hidrógeno Verde busca cerrar decisiones de inversión.

Este jueves se realizó en La Moneda una nueva reunión del Gabinete ProCrecimiento y Empleo, instancia en la que participan los ministerios de Hacienda, Trabajo, Obras Públicas, Economía, Minería, Medio Ambiente, Ciencia y

Transporte, y que es encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric.

Tras el encuentro, se anunció el envío de dos proyectos de ley procrecimiento, relacionados con el fomento al emprendimiento y a la

industria del Hidrógeno Verde (H2V). El primero de ellos ingresará este lunes a la Cámara de Diputadas y Diputados y tiene por objeto realizar una reconfiguración del régimen de las micro, medianas y pequeñas empresas

(Mipymes), introduciendo la nueva «Ruta del emprendimiento», que incentiva la formalización y reestructura el régimen transparente a fin de que la mayoría de las Mipymes queden liberadas del Impuesto de Primera Categoría